

Engagement de M. Stéphane Burnier en qualité de responsable de formation pour la filière Animation communautaire

M. Stéphane Burnier a été au bénéfice d'une première formation professionnelle et expérience au travers d'un CFC de boulanger-pâtissier. Il a par la suite réorienté sa carrière professionnelle dans le champ social et a réalisé avec succès une formation d'éducateur social ES à l'Arpih et un brevet fédéral de formateur d'adultes. En sus, il s'est engagé avec succès dans différentes formations continues certifiantes en supervision et en coaching.

Fort de ce bagage, M. Stéphane Burnier bénéficie d'une expérience de plus de 10 ans en qualité d'animateur communautaire auprès de groupes de 11 à 25 ans. Il a également une solide expérience de travail social hors mur auprès des jeunes et de leur participation à la vie sociale.

Parallèlement, M. Stéphane Burnier a accompagné des groupes en formation, notamment dans le cadre des CFC. Il a également conduit des processus de coaching et de supervision auprès de différentes équipes.

Lors du processus de recrutement, M. Stéphane Burnier a su mettre en exergue la pédagogie active promue à l'esede et une réelle connaissance des enjeux du terrain. Ainsi, dans l'activité de formation à laquelle il s'est prêté devant la commission de recrutement, il a su démontrer comment mettre en mouvement les apprenant.e.s, tout en inscrivant ces activités dans un concept de formation clairement posé.

Au terme de ce processus de recrutement exigeant, l'esede aura donc le très grand plaisir d'accueillir M. Stéphane Burnier, dès le 1^{er} juillet 2023, en qualité de responsable de formation à 80%.



Gilles Lugin – 15 mars 2023